

En el límite de las comunas de Nueva Imperial y Teodoro Schmidt

## Ataque incendiario destruye maquinarias de trabajo forestal, camiones y vehículos menores

Ejército y Carabineros realizaron un operativo terrestre y aéreo tras ataque incendiario en el límite de las comunas de Nueva Imperial y Teodoro Schmidt, emergencia que alertó a Bomberos de la comuna de Nueva Imperial.

Los daños que dejó este nuevo atentado son cuantiosos, una vez que fueron reducidos por la acción del fuego, entre maquinarias de trabajo forestal, camiones y vehículos menores.

Por lo anterior se generó un amplio operativo policial, que se desarrolló una vez que se tomó conocimiento del atentado, en la comuna de Nueva Imperial, luego de que nueve vehículos resultaron destrui-



dos por un ataque incendiario.

El hecho se produjo en un predio forestal ubicado en el sector Molco, donde trabajadores fueron intimidados

por encapuchados armados, quienes quemaron los vehículos y huyeron.

En esta línea, el Ejército y Carabineros iniciaron un operativo de rastreo terrestre y

aéreo, según informó el jefe de la Defensa Nacional de La Araucanía, general de brigada, Ricardo Duarte.

“En estos momentos estamos operando en la zona, vamos a hacer un rastreo terrestre. Ya hicimos un rastreo aéreo por lo tanto en este momento vamos a proceder a ingresar al sector del siniestro”, expresó.

“Vamos a hacer un reconocimiento completo del lugar de los hechos”, agregó en momentos en que ocurrieron los hechos y afirmó que “yo voy a iniciar el reconocimiento y voy a hacer el operativo personalmente”.

Al menos seis camiones, una camioneta y una máqui-

na skidder de faena forestal resultaron destruidos por un ataque incendiario en el sector rural de la comuna de Nueva Imperial.

Entre los afectados, se encuentran conocidos pequeños empresarios de la comuna de Nueva Imperial, afectándolos en su capital de trabajo. Por otro lado asociación regional de trabajadores forestales, y parlamentarios de oposición llamaron al Gobierno, ha ser más efectivos en el trabajo de control de este tipo de delitos.

Hasta el cierre de esta edición, no se ha informado de resultados del trabajo investigativo que quedó a cargo de la PDI de Temuco.